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Санкт-Петербургская общественная научно-исследовательская организация «Ноосферная общественная академия наук» (именуемая в дальнейшем «Академия») зарегистрирована 3 ноября 2009 года в Министерстве юстиции за государственным регистрационным номером 1097800006545.  
Академия является общественной академией наук, основанной на добровольном членстве научных работников, объединившихся с целью ноосферно-ориентированного синтеза всех наук в XXI веке. Ноосфера –  новое состояние Биосферы Земли, в котором устанавливается динамическая гармония между хозяйственной деятельностью человека и механизмами функционирования Биосферы, становится фокусом и  одновременно основанием такого синтеза. 
Осуществляемый ноосферно-ориентированный синтез наук и представление о будущей управляемой социоприродной-ноосферной эволюции получило название Ноосферизма. Ноосферизм развивает учение о ноосфере В.И. Вернадского с учетом императива экологической выживаемости человечества в XXI веке.
Основной целью Академии является содействие организации и проведению фундаментальных и прикладных научных исследований в области учения о ноосфере как наивысшем этапе развития Биосферы, преобразованной человеческим разумом, когда научные знания достигают такого уровня,  когда коллективный разум начинает встраиваться в гомеостатические механизмы Биосферы и планеты Земля, сохраняя все разнообразие жизни на Земле.

Для достижения поставленных целей Академия осуществляет следующую деятельность:
· осуществляет разработку новой парадигмы ноосферного обществоведения, человековедения, естествознания и технознания;
· разрабатывает и формирует теоретические и методологические основы ноосферной педагогики и ноосферного образования;

· осуществляет информационное обеспечение членов Академии, научных и образовательных организаций, граждан, осуществляет обмен научно-технической  информацией с иными образовательными и научными заведениями по ноосферной тематике;

· осуществляет распространение информации о  Ноосферизме, ноосферном мировоззрении, проблемах ноосферной духовности и нравственности в средствах массовой информации, обсуждение теоретических вопросов, имеющих ноосферную ориентацию;

· взаимодействует в своей деятельности с аналогичными общественными формированиями, научными обществами, союзами и другими организациями по вопросам уставной деятельности;

· учреждает образовательные организации по изучению и развитию ноосферного учения;

· привлекает для осуществления своей деятельности дополнительные источники финансовых и материальных средств. 

Президиум Академии является постоянно действующим коллегиальным органом управления Академии, осуществляющим права юридического лица от имени Академии и исполняющим его обязанности в соответствии с планом работы и Уставом  Академии. В Президиум входят:
· Александр Иванович Субетто –  президент Академии;
· Гейдар Мамедович Иманов – ректор Смольного института РАО, первый вице-президент Академии;

· Кермен Маратовна Басангова – ректор ГПА;
· Аркадий Антонович Горбунов – первый проректор Смольного института РАО;
· Валерий Павлович Пилявский – проректор по науке и развитию ГПА, главный ученый секретарь Академии.

Президиум Академии возглавляет А.И. Субетто.
Научная деятельность Академии состоит в следующем:

· Академия выполняет фундаментальные и прикладные научные исследования в области ноосферного учения.
· Академия осуществляет научно-исследовательскую деятельность по собственной инициативе за счет собственных средств.

· Академия по собственной инициативе или инициативе органов государственной власти Российской Федерации может привлекаться к подготовке решений в области науки, проведению экспертиз, а также на основе конкурсов к выполнению научных и научно-технических программ и проектов, финансируемых за счет средств федерального бюджета.

· Академия на возмездной основе осуществляет научно-исследовательскую деятельность на основании договоров (контрактов) с заказчиками на создание, передачу и использование научной и (или) научно-технической продукции, оказание научных, научно-технических, инженерно-консультационных  и иных услуг.
· Академия проводит научные семинары, конференции, форумы, а также участвует в проведении научных конгрессов, конференций, симпозиумов, встреч, форумов по ноосферной тематике. 

· Академия как научная организация  может осуществлять совместные научно-образовательные проекты, научные исследования и экспериментальные разработки, а также иные совместные мероприятия на договорной основе.

· Академия выпускает книги, журналы, сборники статей по ноосферной тематике.

Президиум Ноосферной общественной академии наук имеет юридический адрес: Санкт-Петербург, Полюстровский переулок, 59, Смольный институт РАО. Кроме того, помещение для Президиума Ноосферной общественной академии наук предоставлено Государственной полярной академией в учебном корпусе по адресу: Санкт-Петербург, Воронежская улица, 79, комната 30.

По этому же адресу располагается штаб формируемой «Студенческой Ноосферной академии наук», которая является самодеятельной организацией студентов Санкт-Петербурга, направленной на развитие ноосферно-ориентированных студенческих исследований и которая действует под эгидой Ноосферной общественной академии наук. 

Создано Московское отделение Академии.
Руководителем отделения избран академик Бобков Вячеслав Николаевич
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St. Petersburg public research organization "Noosphere public Academy of Sciences" (hereinafter referred to as "the Academy") was registered November 3, 2009, the Ministry of Justice for the State registration number 1097800006545.
The Academy is a public Academy of Sciences based on voluntary membership of scientists coming together to social-oriented synthesis of all sciences in the twenty-first century. Noosphere-the new status of the Earth's biosphere, which establishes a dynamic harmony between human activities and mechanisms of the functioning of the biosphere becomes the focus and at the same time justify such a synthesis.
Social project-oriented synthesis of science and the future of managed nature-noosfernoj evolution has been called Noosferizma. Noosferizm develops teachings about the noosphere V.i. Vernadsky, taking into account the environmental imperative of survival of mankind in the twenty-first century.
The main purpose of the Academy is to promote the Organization and carrying out of fundamental and applied scientific research in the area of noosfere as the highest stage of development of the biosphere transformed human reason when the scientific expertise reach a level where collective intelligence begins to build up in the homeostatic mechanisms the biosphere and Earth, preserving the diversity of life on Earth.
In order to achieve the goals the Academy carries out the following activities:
• devising a new paradigm of noosphere studies of natural science, social science, and tehnoznaniâ;
• develops and constructs noosfernoj theoretical and methodological bases of Pedagogics and noosphere education;
• provides information for members of the Academy, scientific and educational organizations, citizens, exchanges of scientific and technical information with other educational and academic institutions on noosfernoj subjects;
• disseminates information on Noosferizme, noosfernom Outlook noosfernoj issues of spirituality and morality in the media discussion of theoretical issues of the noosphere orientation;
• communicates its activities with similar social groups, scientific societies, unions and other organizations on issues of statutory activities;
• establishes an educational organization for the study and development of noosphere teachings;
• the draws for the additional sources of financial and material resources.
The Presidium of the Academy is the standing collective management body of the Academy, exercising the rights of a legal entity on behalf of the Academy and performing his duties in accordance with the work plan and the Charter Academy. The Presidium consists of:
• Aleksandr Ivanovich Subetto – President of the Academy;
• Heydar Dzhabrailov Imanov – Rector of the Smolny Institute RAO, first Vice President of the Academy;
• Kermen Basangova Maratovna – Rector of the GPA;
• Arkady A. Gorbunov-first Vice-Rector of the Smolny Institute Rao;
• Valeriy Pavlovich Pilyavskiy – Vice-Rector for research and development, Chief Scientific Secretary of the SBS Academy.
The Presidium of the Academy is headed by A.i. Subetto.
The scientific activity of the Academy is:
• Academy performs fundamental and applied research in the field of noosphere.
• Academy carries out research activities on their own initiative, at their own expense.
• Academy, on its own initiative or the initiative of bodies of State power of the Russian Federation may be involved in the preparation of decisions in the field of science, expertise, as well as through competitions to meet scientific and scientific-technical programmes and projects financed from the federal budget.
• Academy on a reimbursable basis carries out research activities on the basis of contracts with customers to create, transfer and use of scientific and scientific-technical products, the provision of scientific, technical, engineering, consulting and other services.
• Academy carries out scientific seminars, conferences, forums, and also participates in scientific congresses, conferences, symposiums, meetings, forums on noosfernoj topics.
• Academy as a scientific organization could undertake joint scientific and educational projects, scientific research and experimental development, as well as other joint activities on a contractual basis.
• Academy publishes books, journals, collections of articles on noosfernoj subjects.
Noosfernoj public Academy of Sciences Presidium has a legal address: Saint-Petersburg, 59, Polyustrovsky Lane, Smolny Institute Rao. In addition, a public Academy of Sciences Presidium Noosfernoj granted the State Polar Academy in the educational building at: St. Petersburg, Russia, Voronezhskaya Street, 79, 30.
On this same address is HQ formed the Student Noosfernoj of the Academy of Sciences, which is the self organization of the students of St. Petersburg for the development of social-oriented student research and which operates under the auspices of the public Noosfernoj of the Academy of Sciences.
Created the Moscow branch of the Academy.
Head Office elected academician Bobkov Vyacheslav Nikolaevich
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electronic scientific journal «Noosphere. Society. Man»
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